

## Bellinghoven feiert eine Goldhochzeit

Heute abend werden die Eheleute Matthias Meurer geehrt



Die Goldhochzeiter von Bellinghoven: Matthias Meurer und seine Frau Maria geborene Königshausen.

**Bellinghoven.** — 50 Jahre lang haben sie Freud und Leid geteilt. Jetzt können die Eheleute Matthias Meurer und Ehefrau Maria geb. Königshausen das Fest der goldenen Hochzeit feiern. Viele Gratulanten werden sich am Haus des Jubelpaares, Jülicher Straße Nr. 38, einfinden, um ihre Wünsche auszusprechen. Unter den Gratulanten wird heute abend auch die Dorfgemeinschaft sein, die es sich nicht nehmen läßt, dem alten Bellinghovener Matthias Meurer ein Geschenk zu überreichen.

Während der Jubilar (73) in Bellinghoven geboren ist, stammt seine Frau (72) aus Erkelenz. Matthias Meurer hat seit 1926 einen Obstbaubetrieb mit Gemüsebau, der als Lehrbetrieb anerkannt ist. Diesen übergab er mit dem Erreichen des 65. Lebens-

jahres seinem Sohn. Noch häufig findet man den Jubilar aber in den Treibhäusern oder in seinem Hausgarten, wo besonders die Blumen sein großes Hobby sind. Für vielseitige ehrenamtliche Tätigkeiten und für besondere berufliche Verdienste wurde er mit mehreren Auszeichnungen geehrt.

Die Jubilarin, die mit sechs Kindern immer einen großen Haushalt zu versorgen hatte, erfreut sich wie ihr Ehemann noch bester Gesundheit.

Gegen 19 Uhr ziehen die Bellinghovener, angeführt vom Musikverein Granterath, zum Haus Meurer. Am Dienstagmorgen um 10 Uhr findet in der Pfarrkirche der Dankgottesdienst statt. Auf besonderen Wunsch feiert man anschließend im engsten Familienkreis.